

Wirtschaftsfrühstück der Lebenshilfe Leoben

Das letzte Leobener **Wirtschaftsfrühstück** fand in unserem neu eröffneten **Café Mitt'n drin** statt, wo sich die Lebenshilfe Leoben als Firma vorstellen durfte! Lesen Sie dazu mehr aus der aktuellen Ausgabe der "Woche":

Die Lebenshilfe stellte sich als Firma vor

Das Leobener Wirtschaftsfrühstück fand im Café Mitt'n Drin statt.

Im „Café Mitt'n Drin“ der Lebenshilfe Leoben, welches im Gebäude der Sparkasse Leoben untergebracht ist, fand das 41. Leobener Wirtschaftsfrühstück des Grazer Unternehmensberaters **Siegfried Nerrath** statt. Dabei konnten sich die Teilnehmer überzeugen, dass Menschen mit besonderen Bedürfnissen in der Lage sind, auch die Dienstleistungen eines Kaffeehausbetriebes zur vollsten Zufriedenheit der Kunden ausüben können.

Bekanntlich sind die Einrichtungen der seit 1979 bestehenden Lebenshilfe in Leoben-Donawitz nicht mehr wegzudenken. Neben dem Betrieb einer Fliesen- und Keramikwerkstatt bietet man auch Dienstleistungen für Firmen und Privatkunden an, wie Grünanlagenpflege, Büro- und Industrie-



Frühstücken und Neues erfahren: Beim Leobener Wirtschaftsfrühstück stellte sich diesmal die Lebenshilfe vor. Foto: Weeber

arbeiten. Seit kurzem ist man in Donawitz aus Postpartner, und auch für die Zukunft verspricht Geschäftsführer **Ferenc Ullmann** weitere Geschäftsideen. **Heinz Weeber**